



石野教室だより

7・8月4教室合同（学習塾・そろばん・書道・英会話）

281-6780（教室）

冷房費を集めさせていただきます。

8月の教室だよりはありませので、お盆休みなど書き留めていただくかホームページやこちらの教室だよりをご覧ください。

学習塾小学部からのお知らせ 8/13～8/17 お盆休み



もう3週間もすれば楽しい夏休みですね。いろいろな計画をたてていらっしゃる事でしょう。

石野教室学習塾小学部では、午前と午後教室を行います。

毎年好評夏期教室ですが、午前は火・金曜日で午後からは火・水・木・金のそろばん終了後の時間になります。若干名の募集となります。

夏期教室生募集



期 間	7月25日（木）～8月27日（火）	
学習日	火・金	午前9時～12時半（約1時間）
	火・水・木・金	午後6時40分～ 火曜のみ6時10分～
	週2回をお選びください。	

授業料 夏期教室生 15000円（教材費・冷房費込み）

科 目 算数・国語・文章題・能力開発

生徒さんのご希望の内容に合わせて個別に丁寧に指導いたします。

時間内2.3人になるように組みますので都合の悪い時間帯などありましたら、お知らせください。

学力は、頭の良し悪しとは関係なく、鍛えてこそ向上するものです。難しいからと言って、易しいものだけにしたり、内容を減らしたり・・・

減らせば減らすほど、生徒さんの学力は低下いたします。

小学校で鍛えておかなければ、中学でつまずき、中学で鍛えなければ、高校で困る、というように困るのは生徒さん自身なのです。この夏がんばってみよう！

小学全県模試のお知らせ

小学4年から6年を対象に実施するテストです。夏までに習った内容の理解をチェックしましょう。広島県下の代表的な高校をピックアップし合格可能な高校が簡易シュミレーションできる合格判定データがつかます。夏期教室に来られる生徒さんや通常の教室に来られている生徒さんはぜひ受験してみてください。学習塾以外の石野教室に来られている生徒さんも受験することができます。

日 時 8月29日（木） または 30日（金） 午後6時40分～

費 用 2科目・4科目共 2000円

4年 2科目（算・国） 5・6年 2科目（算・国）または4科目（算・国・理・社）

夏期教室・模試をご希望される方は、お電話かライン、メモなどでお知らせください

そろばん教室からのお知らせ

8/13～16 盆休み



検定試験のお知らせ

7月21日に検定試験があります。16日(火)・17日(水)・18日(木)・19日(金) 石野教室で授業日に受験して下さい。7月5日(金)までに申し込んでください

8月を全部お休みされる方は、9月に半月謝をいただきます。 ご了承願います。

また、反対に夏休みだけ(7月24日～8月30日)でも回数を増やして来たい生徒さんは週に3回以上毎日でもOKです。8月分のお月謝の時+2000円をお願いいたします。普段週に1回しか来れない生徒さんで週2回にされる場合もライン・メモ・お電話でお知らせください。夏休みの間にどんどん進みたい、がんばりたい生徒さんにピッタリです。

今回のお月謝で夏期冷房費を集めさせていただきます。(7月～9月分を1000円1回で)

夏休みにぜひとも九九を覚えましょう。(1. 2年生)覚えている生徒さんは級の上がりが多いです。ご協力お願いいたします。

そろばんの時、鉛筆を握ったままでそろばんに珠を入れます。そうすると、長い鉛筆は問題が見えにくくなったり扱いが難しくなります。握り拳より少し長めくらいの短めな鉛筆をオススメします。文鎮や鉛筆を忘れる事がよくあります。来る前に確認しましょう。

また、持ち物には必ず名前を!

書道教室からのお知らせ

夏期冷房費(7～9月)を500円集めさせていただきます。

新しいお友達もだいぶ慣れてきて早く書けるようになりましたね。慣れたら今度は丁寧にお手本がよく見れるようになるといいですね。実用書道教育会では7月8月は2カ月で5回の授業と規約でなっています。そしてお月謝も申し訳ありませんが2か月分をお支払いいただくようになっており誠に申し訳ありませんがよろしくお願いたします。中・高生は欠席日の返金をしていますのでご確認ください。夏休みは学校で出た毛筆の宿題を持ってきてても良いですよ。(7/29)夏休みが終わると広島書道展があります。是非挑戦しましょう

7月29日5週目で休みですが 特別に今回は夏休みの宿題日として(毛筆)3年生以上15時から18時で宿題のみします。2時間くらいはかかると思います。そのつもりで来てください。

筆の日

7/1	7/8	7/15	7/22	7/29	8/5	8/12	8/19	8/26
5年	4年 6年	海の日 休み	3年	特別日 夏休み宿題	休み	盆休み	全員 硬筆	持って きたい人



外国人講師の英会話教室からのお知らせ

8/10お休みです。

10月の英検にむけて7月から英検コースを開講します。まだ始まっていないので今からやってみようかと思われる方はお知らせください。6月からクラスをかえたのですが、クラスによってカラーが全然違うので見ていてとてもおもしろいですよ。最近ドナルドに日本語交じりでもぶつかっていています。楽しみですよ。大学受験なども英語教育がどんどん変わっているようですね。今後どうなるのでしょうか??でも英会話は必要ですよ。

英検コースの受講者にはラインにてお知らせしますね。